



Änderungsantrag

der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Claudia Stamm, Thomas Mütze, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Katharina Schulze, Gisela Sengl, Dr. Christian Magerl, Markus Ganserer, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Haushaltsplan 2017/2018;

**hier: Landesmittel für Planung und Bau von Eisenbahninfrastruktur statt Landesmittel für Planung und Bau der 2. Stammstrecke
(Kap. 03 67 Tit. 892 01)**

Der Landtag wolle beschließen:

Im Entwurf des Doppelhaushalts 2017/2018 wird folgende Änderung vorgenommen:

Die Überschrift in Kap. 03 67 Tit. 892 01 wird geändert in „Landesmittel für Planung und Bau von Eisenbahninfrastruktur“.

Begründung:

Die 2. S-Bahn-Stammstrecke München ist bei der gegenwärtigen Planung eine entbehrliche Investition. Besser investiert wären die Mittel u.a. für eine Elektrifizierungsoffensive (beispielsweise bei der Westfrankenbahn, der Bayerischen Oberlandbahn oder der Zenngrundbahn), für ergänzende Maßnahmen in den S-Bahn-Netzen München und Nürnberg, für die Ertüchtigung der Infrastruktur der nicht-bundeseigenen Eisenbahnen oder die Reaktivierungen von Eisenbahnstrecken.